mayo, en su artículo 1.5. Ha resuelto desistir en la tramitación del Concurso Público 14/88, para la contratación del Servicio de cafetería del Hospital de la Seguridad Social de Jerez de la Frontera.

El Delegado Provincial

Sevilla, 9 de octubre de 1989. - El Director Gerente, Francisco Salamanco Poyato.

CONSEJERIA DE CULTURA

RESOLUCION de 28 de septiembre de 1989, por la que se anuncian concursos por procedimiento abierto para la adjudicación de suministros. (PD. 1282/89).

Se anuncian concursos por procedimiento abierto sin trámite de admisión previa para la adjudicación de los siguientes suministros:

Expediente: F.9/B9.011.99/SM.

Título: Adquisición lotes Bibliográficos para Bibliotecas Públicas.

Presupuesto de licitación: 99.488.840 Pts.

Fianza provisional: 3.979.554.

Plazo de ejecución: Das meses.

El Pliego de Condiciones Técnicas y el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulores estarán de manifiesto en la Secretaría General Técnica (Servicio de Obras y Contratación) de la Consejería de Cultura, durante el plazo de presentación de proposiciones de diez a trece horas.

El Plozo de presentación será de veinte díos hábiles a contar desde el día siguiente de la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucio y terminará a las trece horas del última día del plazo en el Registro General de la Consejería de Cultura, sita en la Cuesta del Rosario, nº 8, de Sevilla.

Los licitadores presentarán las proposiciones de conformidad con la cláusula 8.3 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulores. El sobre n° 1 contendrá toda la dacumentación relacionada en la Cláusulo 7.4 incluso la referida en los apartados 7.4.7, 7.4.8, 7.4.9 y 7.4.10 de dicha Pliego.

La propasición Económica se ajustará al modelo que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación a las 12 horos del dío 17.11.89 en la Sala de Juntas de la Consejería de Cultura.

El importe de los anuncios en boletín serán por cuenta del adjudicatorio.

Sevilla, 28 de septiembre de 1989.- El Consejero. PD.- El Viceconsejero, Luis García Garrido.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

ANUNCIO de subasta. (PP. 1162/89).

Conforme a lo resuelto por este Ayuntamiento, se convoca subasta con Admisión previa para contratar la realización de las obras que después se detallan, para lo que no se requiere aprobación superior alguna.

Expte. Núm: 331/88.

Dependencia: Area de Participación Ciudadana (negociado de tramitación) C/ Pureza, nº 79.

Organo y fecha de aprobación: Excmo. Ayuntamiento Pleno. Sesión de 6.9.89.

Objeto del contrato: La ejecución de las obras de la 1º fase del Proyecto de centro sacio-cultural de Nueva Planta situado en el cruce de la Avdo. de Pino Montano prolongoción Ronda de Tamar-

Presupuesta límite: 159.999.998 Ptas. (Iva Incluido).

Plazo de ejecución: Doce meses.

Solicitud de la documentoción: Negociado de tramitación del Area de Participación Ciudadana C/Pureza, nº 79 (Sevilla).

Fecha límite de recepción de proposiciones: 10.11.89. Dirección: Registro General del Ayuntamiento de Sevilla, C/ Pajaritos nº 14.

Personas admitidas a la apertura de plicas: Acto Público.

Fecha, hora y lugar: 28.11.89, a las 12,00 horas en el Salón de Sesiones Plenarias del Ayuntamiento.

Fianzas y garantíos: Fianza provisional: 3.200.000 Ptas.

Fianza definitiva: 6.400.000 Ptas.

Modalidad de financiación y pago. El importe de los obras se financiarán con cargo al presupuesto de 1989.

Foma jurídica de la agrupación. Mediante obligación solidaria en los términos previstos en los artículas 26 y 27 del Reglamento general de contratación del Estado.

Condiciones mínimas:

Clasificación del contratista:

Grupo: C, 1.

Subgrupo: 3, 4, 6, 9 (del grupo C) y 1 (del grupo I).

Categoría: E

Plazo de validez de la proposición:

Tres meses.

Información adicional: Las ofertas se presentarán en tres sobres cerrados y lacrados en cuya cubierta se mencionará el nombre del licitodor, número y objeto de la contratoción.

Cado sobre deberó contener lo documentoción exigida para coda una de ellos en cada cláusula adicional octava del pliego de condiciones.

Comunidades eurapeas: Este anuncia ha sido enviado a Luxemburgo el 11 de septiembre de 1989.

El importe de los Anuncios relativos a esta subasta serán a cuenta del adjudicatario.

MODELO DE PROPOSICION ECONOMICA

Don , vecino de con domicilio en teléfona y D.N.I. n° , en nombre	
y D.N.I. n°, en nombre .	
enterado del Proyecto, Presupuesto, y pliego d	e cláusulas particula-
res y demás documentos aprobados para lo	realización de las
obras de	anunciodas en el
«Baletín Oficial del Estado» Número,	
de fechalas acepto	en todas sus partes
y se compromete a efectuar dichas obros	
por el precio de	, que representa
una bajo del % respecto	al tipo de licitación

(Lugor, fecha y firma del proponente).

Sevilla, 6 septiembre de 1989. - El Secretario General.

ANUNCIO de adjudicación.

En cumplimiento de lo establecido en el ortículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, mediante el presente Edicto se hace público que el Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 6 de septiembre de 1989, ha tenido a bien adjudicar el concurso convocado por esta Corporación para la redacción del proyecto de la Fase A y canstrucción de las obros de las foses A y B del Complejo Deportiva San Pablo de Sevilla a la empresa Hasa, Sociedad Anónima, por la suma líquida de 1.055.000.0000 de pesetas, lo que supone una baja de cero enteros y cero centésimas por ciento sobre el tipo de licitación máximo fijado.

Sevilla, 29 de septiembre de 1989.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE PUERTO REAL (CADÍZ)

RESOLUCION por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de urbanización de la primera fase del Polígona III-A-Ampliación (PP. 1153/89).

Objeto: La contratación y ejecución de las obras relativos o la urbanización de la 1º Fose del Polígono III-A-Ampliación. Tipo de licitación: 31.962.797 pts.

Plazo de ejecución: 6 meses.

Garantias: Provisional: 639.256. Definitiva: 1.278.512 pesetas.

Resto del expediente: Estará de manifiesto en la Secretaría del

Ayuntamiento, desde las diez horas hasto los trece horos, de todos los díos hábiles anteriores al señolada para la opertura.

MODELO DE PROPOSICION

Don	, , , , , ,
en nombre propio	1 augusta
lo de) expango:

- 1°. Solicito mi admisión a la solicitud convacada por el Excmo. Ayuntámiento de Puerto Real para cantrotar la ejecución de las abros camprendidos en el Proyecto de
- 2°. Ofrezco par la ejecución de dichas obras la cantidad pesetas que supane una baja de % respecta al tipo. del
- 3°. Adjunto la documentoción exigido en el artículo 7 apartado 1 de los Pliegos de Condiciones.

Fecha y firmo.

Acompañarón asimismo los dacumentos que se relacionan en el Pliego de Condiciones.

Presentoción de plicas:

Plazo: veinte días hábiles a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Hora: de nueve a catorce.

La presentación se efectuará en sobre cerrado can la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en la contratación por subosta de las obras relativas al proyecto de urbanización de la 1º Fase del Polígono III-A-Ampliación, de Puerto Real».

Apertura de plicas: En el despacho del Sr. Alcalde.

Día: Primer día hábil siguiente a aquél en que termina el plazo de presentación de plicas. En el casa de que tal fecha coincida con sábado, tendrá lugar el acto de apertura, el primer día hábil siguiente al mismo.

Hora: A las trece.

Puerto Real, 8 de septiembre de 1989. - El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE ALMUÑECAR (GRANADA)

ANUNCIO. (PP. 1214/89).

El Ayuntamiento plena en sesión extraordinaria, celebrada el día diecisiete de agosto de mil novecientos ochenta y nueve, adaptó el siguiente acuerdo:

- 1. Aprobar el Pliego de boses y condicianes técnicas económico-administrativas para la adjudicación por el sistema de concurso del proyecto y construcción de piscina cubierta en el Complejo Polideportivo de San Cristóbal de Almuñécar.
- 2. Insertar anuncio de expasición pública por plazo de treinto días hábiles contados a partir del siguiente al de su inserción en el Boletín Oficial del Estado, publicándase así mismo en el Boletín Oficial de la C.E.E.; Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, Boletín Oficial de la Provincia y periódico de difusión nacional.

Durante el período de información pública podrá ser examinado el expediente en el Negociado de Obras y Urbanismo, 2º planta, de 9 a 15 horas.

Almuñécar, 7 de septiembre de 1989. – El Alcalde.

ANUNCIO. (PP. 1215/89).

El Ayuntamiento pleno en sesión extraordinaria, celebrada el día diecisiete de agosto de mil novecientos ochenta y nueve, adaptó el siguiente acuerdo:

1. Aprabar el Pliego de bases y condiciones técnicas económi-

co-administrativas para la adjudicación por el sistemo de concurso del proyecto y construcción del Estadio Municipal de Departes de Al-

2. Insertar anuncio de exposición pública por plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de su inserción en el Boletín Oficial del Estado, publicándose así mismo en el Boletín Oficial de la C.E.E.; Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, Boletín Oficial de la Provincia y periódico de difusión nacional.

Durante el período de información pública podrá ser examinado el expediente en el Negociado de Obras y Urbanismo, 2º planta, de 9 a 15 haras. 🕟

Almuñécar, 7 de septiembre de 1989. – El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE GRANADA

RESOLUCION por la que se anuncio concurso poro controtación de los obras de rehabilitación de edificio en calle Escudo del Carmen, núm. 3 (segunda fașe) (PD. 1286/89).

Objeto: Contratación obras de Rehabilitación edificio en calle Escudo del Cormen, n° 3 (2ª Fase). Tipo de licitación: 74.999.998 ptas.

Plazo de ejecución: Ocho meses.

Garantía provisional: 835.000 pesetas.

Clasificación del contratista: Grupa K, subgrupo 7, o acreditar haber realizado obras de similares características para el Ayuntamiento de categoría e).

Examen expediente: Sección de Contratación, en haras de 10 o 14, en el plazo de diez días, por ser de tramitación urgente, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el última de los Boletines Öficiales.

Admisión de ofertas: Hasta las 12,00 horas del siguiente día hábil a aquél en que finaliza el plozo de examen del expediente.

Apertura de plicas: Tendró lugar a los 13,00 horas del siguiente día hábil al del vencimiento del plaza de presentación, considerándose inhábil, a estas efectos, los sábados.

MODELO DE PROPOSICION

Las propuestas para concurrir al concurso deberán ser redactadas en idiama español, ajustadas al modelo de proposición siguien-

D
con domicilio en
y D.N.I. o pasaporte n°
octuando (en nombre propio o en representación de
), enterado de los Pliegos
de Condiciones Administrativas y Técnicas, aprobados por este
Ayuntamiento, que han de regir en el concurso para la controtación
de las obras de Rehabilitación de edificia en calle Escudo del Car-
men, n° 3 (2º Fasel, se compromete a su ejecución con arreglo a los
mismos, par un importe de pesetas (en letra y número), cantidad que
incluye el costo de la ejecución de las obras en sí, más los gastos
generales, el beneficio industrial, y el 12% en concepta de Impuesto
sobre el Valor Añadido (IVA) y que representa una bajo
en pesetas
respecto al tipo de licitación aprobado,
comprometiéndase, igualmente, a la ejecución de las obras en un
alaza da

Se hace constar de mado expreso la aceptación de las condiciones que rigen en este concurso, manifestando conocerlos, osí como los particulares relacionados can el prayecto aprobado.

Lugar, fecha y firma del propanente.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Granada, 9 de octubre de 1989. El Alcalde, P.D. El Teniente de Alcalde.